
Sao Paulo, 13 de seternbro de 1989 

Prezado confrade 

Aproxlmando-se o dia 4 de outubro, data da eleigao da di- 

retorla do Instituto Historlco e Geograflco de Sao Paulo para o 

trlenio 1990-1993, pedimos venia ao dlstinto consocio para soli- 

citar o apolo a chapa anexa encabegada pelo presidente Dr.Lycur- 

go de Castro Santos Pilho. Por outro lado, consideramos que na- 

da justiflca alteraqoos na brilhante oquipe do diretores que as- 

sessoram o ilustre presidente, cxceto, e claro, no preenchimen- 

to dos cargos vagos, caso do 2^ e 3Q Vice^-precidentcs e do di- 

retor do Museu, Arquivo e Documentagao. Isso porque, e dlzemos 

gostosamente', a atual d 1 ret or la. esta real j zando uma das ma is / 

brilhantes gestoes da historla de nosso sodal.1 c 1 o, o qual,cami- 

nha para o seu gloriosc primeiro centenario (1894-1994).Para si- 

tuar bem tal assertive., basta destacar algumas das inlciativas, 

planejadas e executadas: a substancial melhoria financeira,gra- 

gas a um novo e atualizado contrato de aluguels das dependenciaf 

do edificio-sede, que posslbilitou valores condizentes com a / 

realidade; o efetivo cumprimento do principal objetlvo do sodalj 

cio, isto e, as ativldades culturais e civicas,atraves das ses- 

soes ordinarias e extraordinarias ou promogces em colaboragao 

com entldades congeneres; a atualizagao das edigoes da Revlsta, 

com < langamento en 1988 dos numeros 80, 81 e 82 e o prepare,no 

mome o, dos numeros 85,ano de 1988 e B4, ano de 1989; as reu- 
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nioes do Centre de Estudos Historicos - CEHIS, ende sao debati- 

dos tem.as de interesse Uistorico e dlsclplinas correlatas; a 

realiza^ao, no auditorlo do Institute, do Simpesio "Escravidao 

e Aboligao" em setenbro de 1987, o primeiro a ser realizado no 

Pais, comemorando o Centenarlo da Abollgao, conforme o jornal 

0 ESTADO DE SAO PAULO, da Semana de Estudos "Cultura caiplra" 

em agosto de 1988 e os Simposlos "Mistoriografla da ReTmblica", 

em abril do cerrente ano e o "Centenarlo da Republlca", estc ns 

cidade de Itu, neste mes de setembro. Todos com apresenta^ao de 

trabalhos de excelente nivel e boa afluencia de interessados. 

Ressalte-se que tais promogoes foram iniciadas no primeiro ano 

de gestao do presidente Dr.Lycurgo,contlnuando en 88 e 89,o quc 

nos da a certcsa de semelhantes eventos nos proximos anos. 

Trata-se, como dissemos, de algumas vitoriosas iniciativae 

da atual diretoria,que, por certo, prossegulra nesse caminho, 

elevando bem alto o none de nossa trad 1cional inst1tuicao. 

Os signatarlos desta, socios do Institute, estao certos de 

contar com o vote do distlnto confr'ade para" a chapa do eminen- 

te presidente Dr.Lycurgo de Castro Santos Filho e seus dlgnos 

companheiros. 

Atenciosamente 

Deslderlo Alfredo Fontana 

Jose da Veiga Ollveira 

J .Pereira 


